

## Para Juanma Moreno, el PP es el único partido que garantiza el cambio

### Acto público en Priego del candidato popular a la presidencia de la Junta

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de noviembre de 2018 - 19:46



El presidente del PP Andaluz y candidato a la Presidencia de la Junta, Juanma Moreno, abogó el pasado viernes en Priego por atajar con medidas concretas temas como el desempleo o la salida de Andalucía por motivos laborales de jóvenes con una excelente formación, solicitando a los votantes, que más allá de ideologías, "estos son temas en los que tenemos que apostar de manera decidida".

En el acto público celebrado en la cafetería del Casino, en el que estuvo acompañado por José Antonio Nieto, Adolfo Molina y María Luisa Ceballos, el candidato del

PP a la presidencia de la Junta aseguró que en los comicios del 2 de diciembre, "sólo un partido, el PP, garantiza el cambio", haciendo alusión expresa a la «desesperación» que está cundiendo en las filas socialistas, «que ven como día a día van perdiendo apoyos».

Juanma Moreno, ha asegurado que cuando tiene problemas, "el PSOE se sirve de las instituciones que son de todos en beneficio propio", poniendo como ejemplo la utilización de las redes sociales de las consejerías con mensajes electorales. Igualmente, señalaba que ahora, "el PSOE federal está también alarmado por la enorme bajada del socialismo y ha salido al rescate de Susana Díaz".

Moreno se refirió también al presunto enchufe en la Administración andaluza de una hija de la consejera de Sanidad, publicado por los medios de comunicación, anunciando que el PP Andaluz va a pedir la comparecencia de la consejera ante la Diputación Permanente del Parlamento de Andalucía para que ofrezca explicaciones por este asunto.

El candidato del PP Andaluz ha acusado al PSOE de distinguir entre dos tipos de andaluces, "los que tienen el carné del PSOE y los que no", y ha señalado que este tipo de actuaciones son "marca de la casa socialista". Igualmente, Moreno afirmaba que el PP representa, «el cambio que Andalucía necesita, tras 40 años de gobierno socialista, en los que no han sido capaces de poner a nuestra región en el lugar que le corresponde, como resultado de una pésima gestión».

En relación a Priego, Moreno indicaba que en esta cita con las urnas, «tenemos la obligación de manifestarnos de manera democrática contra los que en mayo de 2017 irrumpieron en el Ayuntamiento y quitaron del gobierno a M<sup>a</sup> Luisa Ceballos».